

SPORTSQUÉBEC SALUE UNE PREMIÈRE ÉTAPE DANS LE DÉCONFINEMENT DU SPORT AU QUÉBEC

SPORTSQUÉBEC a été entendu en partie, les entraînements seront possibles pour les jeunes athlètes à court terme, et souhaite toujours un plan pour les prochaines étapes.

Montréal, le 25 janvier 2022 - *SPORTSQUÉBEC* salue la décision du gouvernement du Québec de prioriser le déconfinement avec prudence de la pratique sportive pour les athlètes de moins de 18 ans à partir du 31 janvier. À cette date, les entraînements seront à nouveau autorisés, ce qui permettra aux jeunes athlètes de retrouver leurs coéquipiers. C'est un pas dans la bonne direction. La reprise cohérente du sport civil, scolaire, collégial et universitaire fera le plus grand bien aux jeunes du Québec.

Au niveau du sport pour adultes, il faudra être patient, aucun changement n'a été annoncé aux règles en vigueur. Le sport pour adulte continuera à se faire seul, avec une autre personne (à deux), ou entre les occupants d'une même résidence privée ou de ce qui en tient lieu.

Par ailleurs, nous restons sans détails pour les prochaines étapes de déconfinement du sport, soit le retour aux parties, aux ligues et à la compétition, ainsi que le sport chez les adultes. Si le sport occupe une place importante chez les jeunes, il occupe aussi une place importante chez les adultes qui en ont grandement besoin.

La présidente de *SPORTSQUÉBEC*, Julie Gosselin, ajoute « J'invite les athlètes et les acteurs du milieu sportif à demeurer prudents, et à procéder graduellement au retour des entraînements. C'est une bonne nouvelle et une première étape dès lundi prochain. On a toujours bien suivi les règles, et on continuera de les appliquer. Amusez-vous! »

Nous accueillons favorablement les actions concrètes mises en place à court terme par le gouvernement du Québec. Cela donnera une bouffée d'air frais et viendra supporter les jeunes athlètes pratiquant les divers sports que *SPORTSQUÉBEC* représente. *SPORTSQUÉBEC* continue de collaborer étroitement avec ses partenaires dans l'élaboration de solutions pour un retour du sport de façon sécuritaire et complète pour la communauté québécoise.

À propos de *SPORTSQUÉBEC*

SPORTSQUÉBEC, regroupe 66 fédérations sportives provinciales, 17 unités régionales de loisir et de sport et 18 partenaires multisports qui, par leur structure bénévole et permanente, contribuent au développement du sport et à sa pratique universelle. En partenariat avec les organismes québécois et canadiens, *SPORTSQUÉBEC* assume une place importante dans le leadership du développement du système sportif du Québec par la promotion et la défense des intérêts de la collectivité sportive, ainsi que par la gestion de programmes sportifs tels que les Jeux du Québec, la formation aux entraîneurs, et le Gala Sports Québec. www.sportsquebec.com

SPORTSQUÉBEC, le sport c'est nous.

- 30 -

Pour information complémentaire ou entrevue :

Thierry Gamelin

Directeur communication et marketing, *SPORTSQUÉBEC*

514-358-3496

tgamelin@sportsquebec.com